



Pièces **3 Pièces**
Superficie **84 m²**
Référence **MIV01995**
Prix **529 000 €**

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Découvrez cet appartement de 63,5 m² situé à roquebrune-cap-martin, un véritable havre de paix. Doté de deux chambres spacieuses et de pièces lumineuses, il offre tout le confort moderne que vous pourriez désirer. Les grandes baies vitrées à double vitrage assurent une isolation sonore et thermique optimale. Le bâtiment est équipé d'un ascenseur pour un accès facile, et l'appartement dispose d'une connexion à la fibre optique pour un internet ultra-rapide. Un interphone facilite l'accueil des visiteurs, et un portail électrique ainsi qu'une porte sécurisée garantissent votre tranquillité ...

Discover this 63.5 m² apartment in roquebrune-cap-martin, a true haven of peace. With two spacious bedrooms and bright rooms, it offers all the modern comforts you could wish for. Large double-glazed windows ensure optimum sound and heat insulation. The building is equipped with an elevator for easy access, and the apartment has a fiber optic connection for ultra-fast internet. An intercom system makes it easy to welcome visitors, and an electric gate and security door guarantee your peace of mind. Residents also benefit from a superb condominium swimming pool, ideal for relaxing on sunny ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

